



# あまうち

舞鶴市立余内小学校  
令和5年度学校だより  
第5号  
令和5年7月20日発行

校区教育目標  
自らの未来を切り拓く「生きる力」を  
身に付けた次代を担う児童生徒の育成

## 1学期 お世話になりました。ありがとうございました。

本日、1学期の終業式を迎えました。この間、保護者・地域の皆様方には、本校教育の推進に大変お世話になりましたことを心より感謝申しあげます。また、保護者・祖父母・それにスクールガードボランティア・地域の皆様には、毎日、登下校時の子どもたちの見守りをお世話になりました。重ねて厚くお礼申しあげます。おかげさまで、子どもたちは、大きな事故もなく、家庭・地域・学校で安心安全な生活を送ることができました。本当にありがとうございました。

明日から、40日間の夏休みが始まります。余内小学校区内は、非常に交通量が多く、池や川もあります。自転車の乗り方や道路の渡り方などの交通ルールとともに安全な遊び方について学校でも指導しました。また、気温が高い日が続くことが予想されます。水分補給や規則正しい生活習慣などを心がけて熱中症にもお気を付けください。子どもたちが安全で楽しい夏休みを過ごすために、ご家庭や地域でも声をかけていただくようお願いいたします。

どの子にとっても、夏休みとして過ごす時間は同じです。しかし、どう過ごすかによってその子にとっての夏休みの価値は変わってきます。有意義な夏休みを過ごし、一段とたくましくなった子どもたちに、2学期の始業式に出会えることを楽しみにしています。

校長 藤原 篤美  
教職員 一同

### **自分の命も友達の名も大切に**「命はかけがえのないもの」

学校で過ごす時間が多かった1学期から、家庭や地域で過ごす時間が多くなる夏休みへと子どもの生活環境が変わります。子どもたちにとっては、夏休みは楽しいことばかりではなくて、不安や戸惑いを感じることもあるかもしれません。また、長期の休みが終わる頃や休み明け直後は子どもにとって「大きなプレッシャーや精神的動揺が生じやすい」と指摘されています。ご家庭でも、次のようなことに気を付け、子どもとのかかわりを大切にさせていただきますようお願いいたします。

- ・発言、行動の変化や体調の変化に敏感になり、そのサインになるべく早く気づくこと。変化に気づいたら、声かけをし、本人の話ができる限り傾聴する。
- ・子どもの気持ちを尊重し、共感した上で、その子のことを大切に思う気持ちを伝え、見守る。

### **「学校閉鎖日」と期間中の緊急連絡先について（教育委員会からのお知らせ）**

市内全小学校は、8月9日（水）～16日（水）の期間を「学校閉鎖日」として、原則不在になりますので、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。期間中の学校への緊急連絡につきましては、市教育委員会へ電話をさせていただきますようよろしくお願いいたします。状況に応じて学校の先生に連絡するなどの対応をさせていただきます。

連絡先： 舞鶴市教育委員会学校教育課 電話： 66-1072

受付時間： 午前8時30分～午後5時15分まで（祝日〔8月11日〕、土曜日及び日曜日は除く）

いじめ相談ダイヤル（66-2210）、いじめ相談メール（esc-my-sodan@maizuru.ed.jp）は期間中も毎日受け付けます。